

☆クリスマス会☆

12月22日（金）、ごとう幼稚園ではクリスマス会と終業式を行いました。手作りの素敵な帽子を被った子どもたちはサンタさんが自転車に乗って登場し、英語で喋る様子にびっくりしながらも大喜びでした。サンタさんへ質問したり一緒に歌を歌ったりし、ケーキのプレゼントももらい、楽しい一時を過ごしました。

終業式ではしっかりお山座りの姿勢でお話を聞き、2学期が終わることや冬休みの過ごし方について考えることが出来ました。2学期もよく頑張りました！

先生たちからは
影絵でのお話の
プレゼント！



部屋のなかはイルミ
ネーションでキラキラ☆



メリークリスマス！
よいこのみんなにプレゼントを
届けに来たよ！

サンタさんの登場にびっくり！！
みんな目はサンタさんに！



サンタさんに質問!



「サンタさんになるにはどうしたらいいの?」

「どうして夜にしかこないの?」

「好きな乗り物はなんですか?」



♪あわてんぼうの
サンタクロース~♪



サンタクロースさん
プレゼントを
ありがとう!!



~終業式~



2学期もよく
頑張りました!
お約束を守って楽しい
冬休みを過ごしてね♪